

Communiqué de presse du TPR

Le club a reçu la notification officielle de la décision prise par la Commission fédérale d'appels lors de sa séance du 20 janvier dernier, décision notifiée le 4 février.

-le spectre de la Fédérale 2 est écarté

-la sanction en points est ramenée de 15 à 8 points.

* * *

C'est un premier pas. Nous ne pouvons nous en satisfaire.

C'est pourquoi nous allons saisir « la Conférence des conciliateurs du Comité National Olympique et Sportif Français », étape indispensable avant de présenter, éventuellement, un recours devant le Tribunal Administratif de Versailles.

* * *

Ce n'est de notre part, ni obstruction ni arrogance, mais sentiment de notre bon droit et dès lors, déception, colère peut-être.

En effet,

-le club a amélioré sa situation financière, dégradée à la suite de la constatation de créances « douteuses ».

-la trésorerie est assurée jusqu'à la fin de la saison 2015-2016.

-dans la décision, il est admis que le club a été dupé par un de ses dirigeants, mais il n'en a pas été tiré la conclusion que le club était en droit d'attendre.

* * *

Nous sommes redevables de cette attitude de résistance aux Institutionnels, aux partenaires, aux centaines de supporters ou de clubs sportifs qui nous ont aidés à compenser le non recouvrement inattendu de recettes. Nous les remercions tous encore une fois, de leur confiance et de leur générosité. A ce sujet, nous précisons que la souscription continue pour consolider l'acquis.

Nous devons ce combat à nos joueurs et encadrants de l'équipe UNE, qui suscite l'admiration et le respect de tous les observateurs. Nous sommes fiers et nous leur disons « merci ».

Nous devons ce combat à l'équipe Espoirs et au Centre de Formation (six joueurs sur le terrain le 05 février à Beziers) mais aussi à l'Ecole de Rugby avec ses centaines de jeunes ; là est l'avenir du Club.

Nous menons ce combat pour tous ceux qui s'interrogent, pour tous les sceptiques.

* * *

En choisissant de nous battre, nous avons la certitude d'être fidèles à l'histoire de ce club

Centenaire, formateur de milliers de joueurs et de dizaines d'internationaux.

Nous espérons être, enfin, entendus.

Tarbes, le 08 février 2016

Le TPR et ses dirigeants